

Aktiver Kirchenchor sucht Sänger

Mitgliederversammlung des Kirchenchors Gottenheim / Vielseitiges Jahresprogramm

Gottenheim. Fast vollständig waren die 20 aktiven Mitglieder des Kirchenchors Gottenheim am 18. November zur Mitgliederversammlung des Chors in der Hess-Strauße erschienen. Der Vorsitzende Fritz Hermann wurde im Rahmen der Versammlung einstimmig in seinem Amt bestätigt. Hermann konnte die langjährige Sängerin Ilse Hess für 40 Jahre Singen im Chor mit einer Urkunde des Diözesan-Cäcilienverbandes Freiburg ehren.

Fritz Hermann, der die Begrüßung und die Einführung in die Versammlung übernahm, begrüßte neben den Sängern als Gäste Bürgermeister Christian Riesterer und Walter Hess vom Männergesangsverein „Liederkranz“ Gottenheim.

Vor der Versammlung hatten die Sängerinnen und Sänger des Chors mit einem musikalisch gestalteten



Der erste Vorsitzende Fritz Hermann, der bei der Versammlung in seinem Amt bestätigt wurde, ehrte Sängerin Ilse Hess für 40 Jahre Chorgesang. Foto: ma

Gottesdienst in der Kirche St. Stephan der Verstorbenen Mitglieder des zurückliegenden Jahres seit der letzten Versammlung gedacht.

Schriftführerin Andrea Liebermann berichtete im Jahresbericht von einem ereignisreichen Jahr mit

vielen Höhepunkten. Neben den 42 Proben im vergangenen Berichtsjahr seit der letzten Mitgliederversammlung wurden unter anderem sechs Festtagsgottesdienste mitgestaltet, beim Pfarrfest im Juli gemeinsam mit dem Kinderchor ge-

sungen sowie die Maiandacht in den Reben musikalisch bereichert. Ein besonderer musikalischer Höhepunkt war der Auftritt mit weltlichen Liedern beim Jubiläum des Männergesangsvereins im Oktober.

Die Geselligkeit wurde bei Ausflügen und Festen gepflegt. Am 22. September führte der Tagesausflug des Chors nach Engen, auch im Gedenken an den ehemaligen Sänger und Vorstandsmitglied Hans Ziebertz. Im November bewirtete der Kirchenchor beim Café-Treff in der Bürgerscheune im Rathaushof.

Bei den Wahlen wurden Fritz Hermann als Vorsitzender, sowie die Beisitzer Gabi Hunn und Manfred Maurer einstimmig in ihren Ämtern bestätigt. Der Vorsitzende konnte anschließend die ehemalige langjährige Rechnerin und treue Sängerin Ilse Hess für 40 Jahre Singen im Kirchenchor mit einer Urkunde auszeichnen. **Marianne Ambs**